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Ai LAVORATORI   

Comandi Vigili del Fuoco di POTENZA e  di MATERA 
 
 

COMUNICATO 
 

 
Le istanze dei lavoratori Vigili del Fuoco della Regione Basilicata, che con tenacia e risolutezza 
abbiamo rappresentato, hanno dato il risultato atteso. 
  
Oggi, su invito dell’Assessore Regionale alle Infrastrutture, si è tenuto un incontro cui hanno preso 
parte le rappresentanze sindacali dei Vigili del Fuoco e l’Amministrazione Regionale. 
 
Durante l’incontro, svoltosi in un clima cordiale, sono state rappresentate alcune problematiche proprie 
rivenienti dall’applicazione delle Campagne AIB.  

 
Al di là dei punti di carattere prettamente tecnico-organizzativo, che potranno far parte di incontri 
mirati, è stato finalmente chiarito che la Regione Basilicata ha provveduto ultimamente alla 
liquidazione al Dipartimento dei VV.F., del saldo la Campagna AIB 2012. Questo è stato garantito 
dall’Assessore. Ora si deve attendere la conclusione delle procedure in capo all’Amministrazione 
Vigili del Fuoco, che speriamo si faccia parte diligente e attiva per abbreviare per quanto possibile i 
tempi, per consentire il reale pagamento ai lavoratori.  
 
Altresì, siamo stati informati che in data 3/7 u.s. è stata sottoscritta la Convenzione per la Campagna 
AIB 2013, anche sé bisognerà attendere, affinché sia giuridicamente valida, che siano definiti alcuni 
aspetti richiesti dal Dipartimento dei Vigili del Fuoco. Ci auguriamo si possa dare immediatezza 
all’operatività della Convenzione. Auspichiamo un impegno concreto e immediato del Dipartimento 
dei Vigili del Fuoco, per non rendere inapplicabile la possibilità di soccorso alla collettività lucana che 
né può derivare. 
 
Ovviamente, non sono mancati accenti riferiti a quello che l’Assessore ha definito “difetti di 
comunicazione” per la recente rivendicazione del personale, da noi sostenuta, in merito al pagamento 
della Campagna AIB 2012. L’Assessore ha garantito non doversi ripetere, impegnandosi in prima 
persona a fornire notizie utilizzando i canali istituzionali previsti. 

 
Con certezza, affermiamo che i lavoratori, cui abbiamo voluto e dovuto dare il necessario 

sostegno, hanno saputo imporre all’attenzione le loro legittime rivendicazioni. Per quanto ci riguarda, 
garantiamo che continueremo a sostenerli, consapevoli del ruolo che a noi hanno affidato. 
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